



“Irresponsabilidad”: PRD exigió comparecencia del titular de la Sedena tras filtraciones de Guacamaya



El presidente nacional del Partido de la Revolución Democrática (PRD), [Jesús Zambrano Grijalva](#), se lanzó contra el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), [Luis Cresencio Sandoval](#), y exigió que se presente a **comparecer ante la Cámara de Diputados** por la filtración de documentos por parte del grupo hacker Guacamaya.

Por medio de un comunicado de prensa, el líder del *Sol Azteca* sentenció que, con base en los documentos filtrados, la corporación de la milicia supo con anticipación de incendios, ejecuciones, ataques y enfrentamientos de grupos delictivos, **pero no los evitó**.

Ante lo cual **tildó el actuar de la secretaría como una “irresponsabilidad”** con la ciudadanía mexicana, ya que contando con información, tecnología y aparatos de seguridad para combatir a los grupos delincuenciales, “decidieron” hundir al país en una crisis de seguridad.

“Esta filtración se suma a las demás atrocidades que se han dado a conocer tras el hackeo. Hay muchos cuestionamientos a ese desempeño de las fuerzas armadas, mientras que Morena y sus aliados, traicionando principios democráticos y el bienestar de la gente, aprobaron la militarización de México”, expresó este domingo 16 de octubre.